

【学校教育目標】自主・自律 【めざす生徒像】

- 1 学ぶ楽しさを知り、意欲的に根気 強く学ぶ生徒
- 2 互いを尊重し、高め合う生徒
- 3 心身共に健康で安全な生活を築く 生徒

県立 | 期で15名進路決定! ||期は17名受験

今月初めに行われた県立 I期選抜入試では、本校から15名が合格内定を得ることができました。これで、県立 I期と福島高専や私立高校進学決定者を含めると、3年生37名のうち20名の進路が確定しました。これで県立 II期選抜を受験する生徒数は17名となりました。なお、今回の県立 I期選抜で合格内定を得た高校名は、次のとおりです。

- ○郡山北工業 ○清陵情報 ○田村 ○船引:○小野 ○郡山萌世 ○いわき海星
- 県立川期の志願状況は明日わかります!

本校では県立Ⅱ期選抜の出願した生徒のうち、一部出願先変更をした生徒もいましたが、明日22日の夕方にはⅡ期選抜の出願状況がわかります。今年、本校からⅡ期選抜に出願した高校名は次のとおりです。

- ・安積 ・安積黎明 ・郡山東 ・郡山北工業 ・田村
- ・船引 ・小野 ・郡山萌世

※県立Ⅱ期は、3月8日に実施され、5教科の学力試験と面接がありますが、安積高校と安積黎明高校は、面接がなく学力試験だけです。

県立 | 期の面接で聞かれたこと!

県立 I 期の受験生が面接で聞かれたことは次のようなもので したが、ほとんどは事前に中学校で練習していた内容でした。

- ○この高校・学科を選んだ理由は? ○高校で入りたい部活動は? ○入りたい大学とその大学で知っている学部は? ○中学校で後悔したことは? ○中学校生活で感動したことは? ○最近読んだ本で感動したものは? ○中学校での欠席日数は? ○気になるニュースは何か? ○中学校の部活動で学んだことは? ○部活動を三年間続けることはできるか?
- ○苦手教科克服のためにどのようなことを行ったか。 ○高校卒 業後の進路は? ○ルールや規則がある理由は?
- ○集団行動で大切やことは何か?その理由も。 ○総合学科の特徴を述べよ。 ○総合学科の4つの系列は? ○友達と過ごすときどのようなことに心がけているか? ○困難なことを乗り越えるためにどのように解決しているか? ○高校ではどのように過ごしたいか?

最近は、天気がめまぐるしく変化していますが、冬の終わりから春先りの天気に使われる言葉として**三寒**

四温(さんかん しおん)という 言葉があります。 三寒四温とは、



寒い日が3日ほど続くと、その あと4日ほど温暖な日が続き、 また寒くなるというように7日 周期で寒暖が繰り返される現象 のことをさしています。日本で は、2月から3月終わり頃まで! 見られる現象で、一般に寒い日 は晴れで、暖かい日は天気が悪 いようです。本来は冬の気候の 特徴として使われていました が、最近では春先に使われるこ とが多いようです。今週は、3 日どころか2日程度で天気が大 きく変化していますが、春が近 づいている証だと思うと気持ち も明るくなります。

27日は1·2年生の後期期末テストです!

来週の月曜日は、1・2年生の後期期末テストです。すでに10日前にテスト範囲表を配付してあるので、準備を進めている生徒も多いかと思います。今回のテストは、後期の成績に大きく関わるテストでもあるので、全力で試験に立ち向かってほしいものです。なお、テスト3日前である24日から26日までは、部活動がありません。

教育講演会でインターネットとの関わり方を学ぶ



2月17日の教育講演会は、講師に茨城県メディア教育指導員の矢萩氏を招き、「気をつけよう!インターネット!~あなたの命と未来を守るために」と題しての講演でした。会では、SNSのメリットやデメリットから始まり、SNSを利用する際に心がけるべきことや身につけて欲しい力(判断力、自制力、責任力)などを具体的な事例をもとに話していただきました。生徒たちには、資料として、①困ったときの相談窓口、②ストップネット犯罪、③スマホ時代のキミたちへの3つの資料が配付されましたので、保護者の皆様もご覧下さい。生徒たちは、講演の内容をメモをとりながら真剣に聞いていました。1年生の感想を紹介します。

【講演会の感想(1年生)】

○インターネットを使うことで便利になっているのと裏腹に、たくさんの課題があるのを知りました。SNSへの投稿は場合によっては、自分や他人の人生まで台無しにしてしまうこと、一度投稿してしまったものは、二度と削除できず一生残ってしまうことがわかりました。自分はネット依存にならないような工夫するとともに、身につけなければならない三つの力(判断力、自制力、責任力)つけていこうと思います。

○SNSのメリットやデメリットについて知ることができました。たった一枚の写真がいろいろな問題を起こし、犯罪へ発展していくということも分かりました。自分が知らないうちに被害者や犯罪者になる恐ろしさも感じられました。私も時間があるとついネットを使用してしまうので、講演会で学んだことを意識し、気をつけたいと思いました。

○今後SNSなどをたくさん使う時期になると思うので、ネット 依存にならないようにし、判断力、自制力、責任力を心がけてい きたいと思いました。

《お知らせ》○お仕事の関係で、先週の教育講演会後に行ったP TA総会や学年懇談会への参加者はあまり多くはありませんでし た。欠席された方には、お子様をとおして学年懇談会の資料を配 付させていただきました。資料をご覧になり、質問等がありまし たら学級担任までご連絡ください。

福島県県書きぞめ展 上位入賞おめでとう!

【書きぞめ奨励賞】1年→蒲生○○ 【特選】1年→石井○ 郡司○○ 箭内○○ 鈴木○○ 蒲生○○ 先崎○○ 2年→石井○○ 佐藤○○ 田中○○ 新田○○ 村山○ 鈴木○○ 3年→上田○○ 【金賞】1年15名 2年13名 【銀賞】1年23名 2年17名 3年1名

英語スピーチで村上〇〇君1位

2月11日に郡山市において、英語 絵本リーディングコンペティション が行われ、3年の村上〇〇君が出場者 8名の中で第1位となりました。おめ でとうございます。

昨日、後期学校評価の結果を配付しました!

2月初めに保護者の皆様に記入して いただいた後期の学校評価に関する アンケートの結果をまとめたものを 昨日配付いたしました。

皆様からの貴重なご意見ありがと うございました。皆様からの要望にも ありましたが、生徒の運動着の素材や デザインについて、一部見直しを始め ており、30年度入学生から新しい運 動着に変更する方向で検討に入って います。また、トイレの改修は市に要 望している現状です。トイレスリッパ の件についてもその対応は昨日配付 したプリントに明記されています。

NRT標準学力検査で好成績!

1月末に1,2年生が実施したNR T標準学力検査の結果が学校に届き ました。1,2年生の平均は、5教科 すべてが全国標準である偏差値50 を大きく超えている状況でした。個々 の生徒の結果は今週中に配付します。